

Metzinger Jugend-Segelflieger erfolgreich

Das diesjährige Bundesjugendvergleichsfliegen fand im September auf dem Segelflugplatz Großmoor in Ehlershausen statt. Andre Talkenberger und Steffen Merz starteten für den Flugtechnischen Verein Metzingen und belegten Platz 6 und 21 von 25 Teilnehmern.



v.l.n.rechts:

Karsten Severloh
Steffen Merz
Nicolas Wanek
Andre Talkenberger
Marcel Merz



Bereits am Freitagnachmittag reiste unsere Jugendtruppe an, um an Übungsflügen teil zu nehmen. Erfahrene Fluglehrer begleiteten die jungen Piloten in dem Doppelsitzer ASK 13. Alles klar. Die Jungs beherrschen das Fliegen, am Samstag darf auf dem mitgebrachten einsitzigen Segelflugzeug Ka6E gestartet werden. Doch zunächst muss das Zelt für die Nacht aufgebaut werden. Für die Verpflegung sorgte der ausrichtende Verein. Samstagmorgen um 9:00 Uhr ist das Briefing, bei dem noch mal die durchzuführenden Aufgaben besprochen werden. Aber zunächst muss das Flugzeug aus dem Transportanhänger geholt und aufgebaut werden. Die Handgriffe passen gut für das eingespielte Team und nach 20 Minuten steht das Flugzeug einsatzbereit am Start. Zuvor wurde es ordnungsgemäß gescheckt. Alle Bolzen, Kronmuttern und Anschlüsse müssen gesichert sein. Fahrtenmesser, Gurtzeug, Funkgerät und Rettungsfallschirm sind geprüft und einsatzbereit. Sicherheit steht an vorderster Stelle! Jetzt wird es ernst. Die Konkurrenz ist ebenfalls gut ausgebildet und geübt. Zunächst kommt es auf den perfekten Start an. Nicht ausbrechen oder aufbäumen. Der Übergang in den maximalen Steigflug muss sauber geflogen werden. Unter den Augen der unparteiischen Jury werden anschließend Rollübungen, Achten fliegen, hochgezogene Fahrkurven, eine saubere Platzeinteilung, ein Seitengleitflug (Slip) und eine Punktlandung in einen 10m langen Feld durchgeführt. 3 von 6 Volltreffern wurden von Steffen und Andree gemeinsam erzielt. Am Sonntag fand die Siegerehrung statt. Stolz konnten die Siegerurkunden für Platz 6 und 21 entgegengenommen werden.

Wir gratulieren ganz herzlich unseren Nachwuchspiloten!

Nun wird fleißig weiter geflogen um weitere Erfahrungen und Flugstunden zu sammeln. Im Alter von 16 Jahren kann dann die private Piloten Lizenz PPL-C abgelegt werden. Dann ist die Zeit der Ausbildung beendet und die Piloten sind nicht mehr auf einen betreuenden Fluglehrer angewiesen.

Am Ende dieser Flugsaison 2005 haben, wenn alles gut geht, 5 Flugschüler ihre PPL-C Prüfung vor einem amtlichen Prüfer abgelegt und dürfen eigenverantwortlich fliegen und dann auch Fluggäste mitnehmen.

Die Ausbildung hat einen hohen Stellenwert im Flugtechnischen Verein Metzingen. Vier ehrenamtlich arbeitende Fluglehrer sind gern bereit unserem Nachwuchs, ob jung oder alt, eine kostengünstige Ausbildung zu ermöglichen. Die neue Saison beginnt im März 2006. Wir nehmen gern neue flugbegeisterte Mitglieder auf, um auch zukünftig einen lebendigen Verein zu erhalten.



links: Steffen Merz
rechts: Andree Talkenberger

Einweisungsflüge im Doppelsitzer



Informationen geben gern: Dieter Dobberkau 05145-2155 und Klaus Merz 05141-45758